



EVENTO RELEVANTE

Contacto con Medios: Katie Nieri
Sempira
+1 (877) 340-8875
media@sempira.com

Contacto Financiero: Jenell McKay
Sempira
+1 (877) 736-7727
investor@sempira.com

Sempira Obtiene una Puntuación Perfecta en el Índice CPA-Zicklin

SAN DIEGO, CALIFORNIA, a 28 de octubre de 2024 — [Sempira](#) (NYSE: SRE) (BMV: SRE) fue reconocida por noveno año consecutivo como Referente en transparencia cívica en el Índice anual CPA-Zicklin de Rendición de Cuentas y Transparencia Política del Centro para la Rendición de Cuentas Políticas (CPA, por sus siglas en inglés). Sempira obtuvo una puntuación perfecta de 100% y fue nombrada compañía "Modelo" por demostrar un compromiso emblemático con el comportamiento ético.

El Índice CPA-Zicklin, el cual es elaborado conjuntamente con el Centro Zicklin de Gobierno Corporativo & Ética de Negocios de la Escuela Wharton en la Universidad de Pennsylvania, evalúa la transparencia política y las políticas y prácticas de rendición de cuentas en materia de gastos relacionados con elecciones de las compañías S&P 500 y Russell 1000, incluyendo las políticas de gastos sobre temas políticos y supervisión del consejo de administración.

"Obtener una puntuación perfecta en el Índice CPA-Zicklin es reflejo de la fortaleza del compromiso de Sempira de mantener un buen y prudente gobierno corporativo y una

Sempra fue Nombrada Referente y Compañía Modelo / Página 2

estrategia corporativa que reconoce el comportamiento ético, el compromiso responsable de los grupos de interés y la ciudadanía corporativa como fundamentos para el desempeño de la compañía”, comentó Lisa Larroque Alexander, vicepresidente senior de asuntos corporativos de Sempra. “Sempra se mantiene fiel a nuestros valores – *hacer lo correcto, impulsar a las personas y formar al futuro* – y consideramos que el compromiso político responsable es un factor vital para el éxito a largo plazo de Sempra. Esperamos continuar con nuestro trabajo como líder en la rendición de cuentas y transparencia política para el beneficio compartido de nuestros accionistas y otros grupos de interés”.

Los aspectos destacados del reconocimiento de Sempra este año incluyen los siguientes:

- Sempra obtuvo una puntuación bruta de 70 sobre 70, lo que equivale a una puntuación general de 100% en el Índice CPA-Zicklin. Este año, el promedio en la puntuación general para la rendición de cuentas y transparencia política fue del 59.9% para todas las compañías miembros del S&P 500.
- Sempra es una de solo siete compañías miembros del S&P 500 en obtener una puntuación perfecta de 100%.
- Las compañías con una puntuación de 90% o más en el Índice son consideradas “Referentes” y son modelos entre las compañías miembros del S&P 500 y de Russell 1000 en políticas y gastos en temas políticos.

“Felicitamos a Sempra por superar los estándares de la industria relacionados con la rendición de cuentas y la transparencia de gastos en temas políticos, y nos entusiasma que Sempra sea una de las primeras compañías en comprometerse a seguir el Código Modelo de Gastos Políticos Corporativos de CPA-Zicklin”, comentó Bruce Freed, presidente de CPA.

Además, Sempra fue una de las primeras compañías públicas del país en ser designada como Compañía Modelo, lo cual refleja su alineación con el Código Modelo de Gastos Políticos Corporativos de CPA-Zicklin. El Código Modelo fue desarrollado para ayudar a

Sempra fue Nombrada Referente y Compañía Modelo / Página 3

las compañías a administrar los riesgos asociados con los gastos relacionados con elecciones y proporciona un marco de 12 disposiciones diseñadas para mejorar la rendición de cuentas y la transparencia, y considerar los intereses de la sociedad y la democracia en las decisiones de gasto político de las compañías.

Además de ser reconocida en el Índice CPA-Zicklin de este año, Sempra ha sido incluida en el [Índice FTSE4Good](#), en la lista ["JUST 100" de CNBC y JUST Capital](#) y en el [Índice Dow Jones de Sustentabilidad de Norteamérica](#), entre otros reconocimientos destacados por sus prácticas corporativas éticas y sustentables.

Acerca de Sempra

Sempra (NYSE: SRE) es una empresa líder de infraestructura energética de Norteamérica enfocada en suministrar energía a aproximadamente 40 millones de consumidores. Como propietaria de una de las redes de energía más grandes en el continente, Sempra está electrificando y mejorando la resiliencia energética de algunos de los mercados económicos más importantes del mundo, incluyendo California, Texas, México y el mercado global de energía. La compañía es reconocida como líder en prácticas comerciales sustentables y por su cultura de alto desempeño enfocada en seguridad y excelencia operativa, lo que se demuestra con el nombramiento de Sempra en el Índice Down Jones de Sustentabilidad de Norteamérica y como una de las Compañías Mejor Administradas por el Wall Street Journal. Más información acerca de Sempra se encuentra disponible en sempra.com y en redes sociales en [@Sempra](#).

###